

Der Alte Neue

So, also ich bin jetzt das neue wichtige Tier im Stall. Alles hört auf mein Kommando!! Ich erwarte von nun an gottgleiche Verehrung. Und ich verbitte mir diese umstürzlerischen Zwischenrufe aus den hinteren Reihen.....



Daniel Sandholzer
storm@sbox.tugraz.at

TECHNISCHE
CHEMIE
tu graz

Spaß beiseite. Seit ein paar Monaten darf ich mich nun mit dem ehrenwerten Titel „Vorsitzender der Studienrichtungsvertretung Technische Chemie“ schmücken (bis man das heraußen hat, ist eh schon jeder eingeschlafen). Aber was heißt das?? Im Endeffekt nur, dass ich die Visitenkarte der StRV bin, aber es gibt mir nicht mehr Macht in der StRV wie allen anderen Mitgliedern (rein rechtlich vielleicht schon, aber da nehmen wir es nicht so genau). Bei uns sind alle Mitarbeiter gleichberechtigt, ob Vorsitzender, gewählter Mandatar oder Freiwilliger. Das Einzige, was der Vorsitzende und die Gewählten mehr haben, ist Verantwortung. Aber es wird nie eine Meinung nicht gehört und diskutiert werden, nur weil sich ein freier Mitarbeiter äußert. Die StRV ist Teamwork, und sowohl ich als auch die anderen Mandatäre könnten uns eingraben (in Arbeit versteht sich), wenn wir keine freiwilligen Helfer hätten. Ohne die geht's nicht.

So, aber was machen wir so die ganze Zeit, außer im Streß sein?? Ich möchte hier ein paar Dinge aufzählen, die die StRV plant bzw. bearbeitet.

Wie viele von Euch wahrscheinlich schon gehört haben, gibt es Gerüchte um eine Zusammenlegung der Chemiestudien der TU und der KFU. Tatsache ist, dass das Ministerium es gerne hätte, da man dadurch sparen kann. Aus diesem Grund wurde eine Arbeitsgruppe ins Leben gerufen, die

die Möglichkeiten einer „Harmonisierung“ (ach welch schönes Wort) zwischen den beiden Studien prüft. Diese Sitzungen fanden während des Sommers und unter Ausschluss der Studierendenvertreter statt. Inzwischen ist es uns gelungen, dass unsere Vertreter in die Arbeitsgruppe aufgenommen wurden und wenn es definitive Neuigkeiten gibt, werden wir Euch natürlich informieren.

Unser eifriger Administrator und Computerfreak Willi hat sich über den Sommer die Arbeit angetan, alle Prüfungsbeispiele, die wir haben, in den Computer einzuscannen und eine Prüfungsbeispieldatenbank anzulegen. Diese befindet sich zur Zeit in der Testphase und ich muss sagen, ich bin schwer beeindruckt. Bis jetzt hat alles funktioniert (und auch wirklich so, wie es soll) und deshalb glaube ich, dass die Prüfungsbeispielsammlung bald öffentlich zugänglich sein wird.

Zur Zeit laufen auch die Vorbereitungen für das Chemiker-TU-Fest auf Hochtouren. Am Do., den 13. Dezember, wird es soweit sein, dann werden die Destillen angeworfen, die Bunsenbrenner aktiviert und die Tore zur Ethanolvernichtungsanstalt (P1) werden geöffnet. Neben den „normalen“ Sachen wollen wir natürlich auch Besonderheiten aus dem chemischen Getränkektor kredenzen. Zahlreiches Kommen ist natürlich erwünscht.

Wie einigen von Euch aufgefallen sein wird, ist der Fachschaftsraum im Biochemiegebäude seit dem Sommer verschlossen. Der Grund dafür ist, dass wir im Sommer einen Einbruch hatten, bei dem unser Computerkasten aufgebrochen wurde. Der Einbrecher suchte zum Glück nur Geld und ließ die Geräte

TECHNISCHE CHEMIE

tu grave

stehen. Da wir die Computer aber momentan nicht wegsperren können und anzunehmen ist, dass sicher irgendwer Verwendung dafür finden würde, wenn wir sie offen herumstehen lassen, sind wir gezwungen, den Raum versperrt zu lassen, bis wir einen neuen Kasten haben. Und nun, nach Verhandlungen mit der Versicherung und dem Einholen von Angeboten, werden wir in den nächsten Wochen den Raum wieder aufsperrern können.

Seit Anfang des Semesters gibt es einen Chemikerstammtisch. Dieser findet immer am ersten Dienstag im Monat statt, an dem auch Vorlesungen sind (also wenn am ersten Dienstag Ferien sind, findet es am zweiten Dienstag

statt). Die Termine sind auf der StRV Homepage zu finden. Der Stammtisch dient zum fröhlichen Beisammensein, und die StRV ist dort eher ein zweitrangiges Thema (was nicht heißt, dass dorthin keiner mit Problemen kommen darf..).

Ich glaube, im großen und ganzen habe ich jetzt alles gesagt. Solltet ihr noch Fragen zu dem gesagten oder irgendwelche Probleme haben, meldet Euch einfach bei uns. Und wenn nach einer Woche noch keine Rückmeldung erfolgt ist, schreibt noch mal. Es kann immer wieder zu unerklärlichen Datenverlusten kommen. Aber eine Woche müsst ihr uns schon Zeit lassen, da manchmal Erkundigungen eingezogen werden müssen um eine richtige Antwort geben zu können.

In diesem Sinne alles Gute,

Daniel Sandholzer

Vorsitzender der StRV Tech. Chemie

